
山 行 報 告 書

日時 天候

山名

ＣＬ 参加者

1/13(土)

こーちゃん
感想

基本的に毎年参加している恒例の三郡縦走ですが、今年はＪＲ駅から歩くと言う試みで、定刻までに全員完歩で来
るかどうかちょっと不安がありましたが、特に脱落者もなく(当初予定通り途中下山のＭ井さんを除く)全山縦走出来
て良かったです。　天気も良く、気温も少々寒いくらいでしたが、風も弱く、絶好の登山日和でした。
下山後の新年会は、３名(りゅう／CHO／林（父）)の特別参加者を迎え、楽しいひと時を過ごすことが出来ました。
今年最初の会行事として、順調な滑り出しになったと思います。
今年も一緒に色々な山へ登りましょう。

Ｏ山
感想

新春ハイキングは三郡縦走でロングトレイルとなり充実した最高のスタートとなりました。　天気に恵まれ、快晴で空
気が冷たく歩くには最高のコンディションでした。　20キロ以上あるトレイルも大きな疲労もなく、快調に歩き通すこと
ができました。　またハイキング後の新年会では美味しい料理や楽しい会話で盛り上がり、愉快な時間を過ごすこと
ができました。　ひとみリーダーや参加メンバーの皆様、誠にありがとうございました。　お疲れ様でした。

Ｓ谷
感想

若杉山では満開の蠟梅が鮮やかでした。　蠟梅の花名は「朧月（12月）に梅の香りの花を咲かせる」　「花弁がまる
で蝋細工のようであり、臘月に咲く」に因んでいるとのことです。　グループ登山とソロ登山では楽しみ方がかなり異
なることを久々に体験できました。　下山後、温泉→ビール→料理ルートを楽しみました。　「花より団子」です。

フジ
感想

沢山の参加者で2グループに分かれて縦走で楽しく歩けました。　リーダー大変お世話になりました。　新年会も大変
美味しかったです。　ありがとうございました。

ＨＩＲО
感想

参加者が多いのは飲み会との セットがいいのでしょうね。　他の山行も食事や観光スポットなどとのコラボが大切だ
と感じた一日でした。　何度も下見をしてくれたCLに感謝しています。

友D
感想

田N
感想

昨年は雨天中止でしたが、今年はリーダーのひとみさんとサブリーダーのこーちゃんさんの人徳により素晴らしい天
気に恵まれた新春恒例の三郡縦走でした。　JR城戸南蔵院前駅から歩くのは初めてでしたが無事約２０キロの長丁
場を歩き通すことができ、二日市での新年会も楽しむ事ができました。　有難うございました。

晴れ2024年1月13日(土)

三郡縦走

城戸南蔵院駅7:40・・・9:30若杉山・・・10:20ショウケ越・・・11:40砥石山・・・13:40三郡山・・・15:10宝満山・・・17:00竈門
神社・・・17:50大宰府駅

こーちゃん、Ｏ山、Ｓ行、Ｓ谷、フジ、田N、ヨッチャン、友D、ＨＩ
ＲО、ナカシー、ＳＨ、Ｍ井、 阿吽、よっしー
（総勢１５名）

ひとみ

ナカシー
感想

新年恒例の三郡縦走は天気も良く気持ちのいい縦走でした。 　新年会も楽しく企画幹事をしていただいたリーダー
ありがとうございました。

福岡で超有名な噂の三郡縦走に参加した。　L提案の城戸南蔵院前～宝満山～太宰府駅まで20kmの縦走路は、自
然林に囲まれ木洩れ日の素敵な道だ。　夕方からの新年会に向けて？SLの良いペースで汗もかかない気持ちよい
一日でした。　N語録：10名以上のパーティ時は、2組グループを作りトレイルラン等の追い越しに迷惑を掛けない。
皆気持ちよく！！

ＳＨ
感想

会に入会し、新年山行にはいつも参加しています。　今回は、多くの参加者、又新企画、駅(南蔵院)より駅(太宰府)
への変更、良かったと思います。 　何から何まで大変お世話になりました。　お疲れ様でした。



費用概算

ひとみ
感想

縦走メンバー15名、新年会参加者16名でした。　冬とは思えない晴天で快適な縦走日和となり、全員が無事に下山
出来た事にホッとしました。　皆様のご協力のおかげです。　有難うございました。　そして新年会だけにも駆けつけ
て下さった先輩の皆様、嬉しかったです。　初めてのCLとして貴重な体験をさせて頂きました。　フォローして頂いて
有難うございました。

Ｍ井
感想

十数年ぶりの縦走でした。　他の人に迷惑をかけてはいけないと、三郡手前で下山。　でも天気が良くてよかったで
す。　新年会には出られませんでしたが。

よっしー
感想

久しぶりに新年恒例の三郡縦走に参加する事が出来ました。　今年は城戸南蔵院前駅から太宰府駅まで20kmの完
全縦走、皆さん軽快な足取りで、休憩含め10時間で歩き通しました。　今回、大人数のまとめ役から新年会の会場
手配等、ひとみＣＬには大変お世話になりました。　お疲れさまでした。　今後も毎年参加出来るよう、日々頑張りた
いと思います。




